



UNABHÄNGIG•FÜR•SPEYER

Frau Oberbürgermeisterin
Stefanie Seiler
Maximilianstraße 100

67346 Speyer

Speyer, 29.01.2023

Absicherung des Fahrradweges von der Bahnhofstraße auf Höhe des Ärztehäuser

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Stefanie Seiler,

die Fraktion „Unabhängig für Speyer“ bittet Sie, folgenden Antrag und Prüfantrag zur Beschlussfassung in die Stadtratssitzung am 9. Februar 2023 aufzunehmen.

Antrag:

Der Fahrradweg entlang der Bahnhofstraße von Speyer-Nord Richtung Innenstadt soll auf der Höhe der Ärztehäuser zwischen Ein-/Ausfahrt Parkhaus und Ausfahrt Busbahnhof mit Pollern oder ähnlichem abgesichert werden, um zu verhindern, dass er von Autos befahren oder beparkt wird.

Prüfantrag:

Fahrzeuge, die gehbeeinträchtigte Personen zum Ärztehaus bringen oder sie abholen und Lieferfahrzeuge benötigen Halteflächen.

Die Verwaltung möge prüfen, ob für diese Fahrzeuge Flächen auf der Fahrbahn vor den Ärztehäusern markiert werden können. Sollte das nach der Straßenverkehrsordnung nicht zulässig sein, möge die Verwaltung ein Konzept erstellen, durch das für Hol- und Bringdienste sowie Lieferverkehr Kurzzeithalteflächen ausgewiesen werden können, ohne den Fahrrad- und Fußgängerverkehr zu gefährden.

Rosemarie Keller-Mehlem
Fraktionsvorsitzende
Kolpingstraße 6
67346 Speyer

Maria Montero-Muth
Stellvertretende Fraktionsvorsitzende

Begründung:

Die Ärzthäuser sowie die Apotheke am Bahnhof und die Bäckerei sind gut frequentiert. Vor den Häusern sind bereits einige wenige Parkplätze eingerichtet, welche häufig belegt sind. Dies führt dazu, dass regelmäßig Fahrrad- und sogar Fußweg von Kundschaft zugeparkt werden. Behinderungen und Gefahrenmomente entstehen vielfach täglich durch die dadurch verursachten Ausweichmanöver in den eingengten Verkehrsräumen.

Zur Veranschaulichung fügen wir einige Fotos bei.

Mit freundlichen Grüßen

Rosemarie Keller-Mehlem

Maria Montero-Muth